

# V O L V O

## **Volvo EX30 es nombrado “Mejor Auto Urbano” en los World Car Awards 2024**

**Ciudad de México, 27 de marzo de 2024.-** En la ceremonia del vigésimo aniversario de los prestigiosos World Car Awards, celebrada en el Salón Internacional del Automóvil de Nueva York, Volvo Cars anunció que el Volvo EX30 fue calificado como el “Mejor Auto Urbano 2024”. Este reconocimiento no solo refleja el compromiso de Volvo con la excelencia, también subraya la visión de la marca para liderar la transición hacia una movilidad más sustentable.

Volvo EX30, pionero en el ámbito de la movilidad eléctrica, destacó entre los competidores al ser considerado en Mejor Diseño, y ser finalista en las categorías de “Mejor Auto Eléctrico” y “Auto del Año”, culminando al obtener el premio de “Mejor Auto Urbano”. Este modelo incorpora las más avanzadas tecnologías en materia de seguridad y prevención de colisiones, lo que reafirma el compromiso de Volvo con el bienestar de sus usuarios.

La sustentabilidad es la piedra angular del desarrollo de este nuevo vehículo 100% eléctrico, que se destaca no solo por ser el Volvo con la menor huella de carbono hasta el momento; sino también por incorporar 25% de aluminio reciclado, un 17% de acero y un 17% de plástico reciclado, así como el uso de diversos materiales renovables en su interior. Este enfoque refleja el compromiso de Volvo con la promoción de un futuro más verde y limpio e inaugura una nueva era para la industria.

Los World Car Awards, conocidos como los galardones de mayor prestigio en el sector automotriz, se destacan por su jurado compuesto por 100 periodistas automotrices internacionales de 29 países diferentes. La distinción otorgada al Volvo EX30 como el “Mejor Auto Urbano” enfatiza el liderazgo global de Volvo en términos de innovación, diseño y seguridad vehicular, subrayando su excelencia y vanguardia en la industria.

"Este reconocimiento como Mejor Auto Urbano 2024 es un honor para nosotros en Volvo. Refleja nuestro compromiso con la creación de vehículos que no sólo lideran en diseño y sostenibilidad, sino que también se adaptan perfectamente a las necesidades de la vida urbana moderna. Agradecemos profundamente este premio, que simboliza el arduo trabajo y la pasión de todo el equipo de Volvo", expresó Raymundo Cavazos, director general de Volvo Car México.

Volvo Cars invita a conductores y entusiastas a descubrir el “Mejor Auto Urbano 2024”, Volvo EX30, y experimentar de primera mano cómo la innovación y la sostenibilidad pueden transformar la experiencia de conducción.

•••

# V O L V O

## **Volvo Cars en 2023**

En 2023, el Grupo Volvo Cars registró un beneficio operativo de 25.6 mil millones de SEK. Los ingresos en 2023 ascendieron a un máximo histórico de 399.3 mil millones de SEK, mientras que las ventas globales llegaron a un récord de 708,716 automóviles.

## **Acerca de Volvo Car México**

Volvo Car México S.A de C.V es una filial del Grupo Volvo Car de Gotemburgo, Suecia. En 2023 reportaron la venta de 5,326 vehículos en el país, 40% de estas unidades pertenecen a la gama Recharge (híbridas enchufables y 100% eléctricas). Volvo Car México cuenta con 23 distribuidores de automóviles Volvo en el país.

Para más información consulte el sitio web de Volvo Cars México: <https://www.volvocars.com/mx/>

## **Acerca del Grupo Volvo Car**

Volvo Cars fue fundado en 1927. Hoy en día, es una de las marcas de autos más conocidas y respetadas en el mundo con ventas a clientes en más de 100 países. Volvo Cars cotiza en la bolsa Nasdaq de Estocolmo con el nombre "VOLCAR B".

Volvo Cars tiene como objetivo proporcionar a los clientes la libertad de moverse de forma personal, sostenible y segura. Esto se refleja en su ambición de convertirse en un fabricante de automóviles totalmente eléctricos para 2030 y en su compromiso con una reducción continua de su huella de carbono, con la ambición de ser una empresa climáticamente neutra para 2040.

En diciembre de 2023, Volvo Cars empleaba aproximadamente a 43,400 empleados a tiempo completo. La sede de Volvo Cars, funciones de desarrollo de productos, marketing y administración están ubicadas principalmente en Gotemburgo, Suecia. Las plantas de producción de Volvo Cars se encuentran en Gotemburgo, Gante (Bélgica), Carolina del Sur (EE.UU.), Chengdú, Daqing y Taizhou (China). La compañía también tiene centros de I+D y diseño en Gotemburgo y Shanghái (China). Más información está disponible en el sitio web de Volvo Car: <http://www.media.volvocars.com>

Para más información, favor de contactar a:

### **Rebeca Molho**

**Gerente de Experiencia de Marca y Relaciones Públicas**

**Volvo Car México**

[rebeca.molho@volvocars.com](mailto:rebeca.molho@volvocars.com)

+52 1 55 2504 0611

### **Agata Roy Ocotla**

**Coordinadora de Relaciones Públicas para Volvo Car México**

**Band of Insiders**

[agata.roy@volvocars.com](mailto:agata.roy@volvocars.com)

+52 1 55 2524 7614